



Inicio > ACTUALIDAD

> Avanza pavimentación de la vía Paujil – Cartagena del Chairá en Caquetá

ACTUALIDAD

Avanza pavimentación de la vía Paujil – Cartagena del Chairá en Caquetá

por La Nación 23 julio, 2020 0 13



Con el apoyo de **Ecopetrol** avanzan en un 42% las obras de pavimentación de la carretera que une a los municipios de Paujil y Cartagena del Chairá en Caquetá.

En un 42 por ciento avanza la pavimentación de 10 kilómetros de carretera entre los municipios de Paujil y Cartagena del Chairá, en el departamento del Caquetá, que beneficiará a más de 257 mil personas que transitan por este corredor vial.

En la primera etapa de la obra **Ecopetrol** invierte más de \$35 mil millones a través del mecanismo de obras por impuestos. Su entrega está prevista para diciembre del año 2020.

Para una segunda etapa del proyecto la Empresa logró aprobación del Gobierno Nacional de \$29 mil millones, bajo la misma modalidad, lo cual permitirá la pavimentación de un tramo adicional de 8 kilómetros. De esta manera, la inversión total será de \$64 mil millones.



La obra incluye pavimento flexible, reemplazo de obras hidráulicas en mal estado, y adecuación y construcción de obras de drenaje.

Edilberto Molina, alcalde de Cartagena del Chairá destacó que “gracias a la unión de esfuerzos, esta obra permitirá cumplir el sueño de todos los chairenses de contar con una vía en buenas condiciones”.

Por su parte Jairo Alberto Gómez Roa, secretario de infraestructura del Caquetá dijo que los trabajos permitirán reducir el tiempo de viaje entre los dos municipios y la capital del departamento e impulsará el desarrollo de esta región, cuya economía depende en gran medida de las actividades agrícolas y pecuarias.

“La vía El Paujil – Cartagena del Chairá es una de las más importantes para nuestra región, pues comunica a municipios muy relevantes para el desarrollo económico y social del departamento”, indicó el funcionario.

A la fecha el Grupo **Ecopetrol** ha entregado 6 proyectos, de los 22 que le habían sido asignados y que están asociados a los años gravables 2017 y 2018. En lo que resta del segundo semestre del año, se tiene previsto entregar otros 8 proyectos con una inversión de \$96 mil millones, lo cual contribuirá con la reactivación económica en los municipios beneficiados.

Comparte:



Otras noticias:



Piden solución de vías para El Paujil
14 diciembre, 2017
In "CAQUETÁ"



Avanza pavimentación de la vía Algeciras-Paraiso
18 agosto, 2012
In "HUILA"



Buscan solución vial en Cartagena del Chairá
8 agosto, 2018
In "CAQUETÁ"

< NOTICIA ANTERIOR

Atención al público en Electrohuila se reactivó

0 Comments

Sort by Oldest ▾



Add a comment...



QUIENES SOMOS

Grupo informativo La Nación
Neiva, Calle 11 # 5-101
Línea de servicio 3182089864
Línea de ventas 3102789298
Oficina Bogotá 3187770031

Contactanos: sistemas@lanacion.com.co

SIGANOS

